

Compte rendu EAP du 14 mai 2025 :

Après avoir écouté la Parole de Dieu et récité le Notre Père, l'équipe a abordé les points proposés à l'ordre du jour par le père Christophe.

1. Une demande d'aide :

Le sujet le plus important portait sur une demande d'hébergement d'urgence adressée par une famille en situation de grande détresse.

Le père Christophe a commencé par faire le point sur cette demande en reprenant les choses depuis le moment où cette demande lui a été adressée. Il est allé visiter cette famille et il a parlé avec elle. Il a demandé l'avis oral de plusieurs paroissiens, notamment de quelques-uns très impliqués dans l'accompagnement des migrants en situation difficile en France. Les membres du conseil économique ont été consultés pour déterminer si notre paroisse avait les capacités matérielles de répondre à une demande d'hébergement d'urgence dans notre appartement de Ste-Geneviève. Les questions étaient multiples mais il n'est pas apparu que les obstacles étaient insurmontables. Les deux membres de l'EAP chargés du «pôle solidarité» (Jean-René et Jacques-Henri) ont eu un entretien avec la famille en question. Sur cette base-là, l'EAP avec le père Christophe ont estimé pour des raisons pastorales (notre communauté paroissiale ne peut pas moralement ignorer cette demande et se doit d'exercer concrètement la charité) que nous répondrions favorablement à cette demande à la condition qu'un cadre rigoureux : 1. une convention sera établie entre la paroisse et une association d'aide aux migrants qui se fera garante de la famille accueillie ; 2. L'accueil ne pourra se faire que pour un temps défini (fin septembre) en espérant que la famille puisse trouver une solution plus durable. C'est toute la communauté paroissiale qui sera invitée à s'investir dans cet accueil en veillant qu'il se fasse avec tact et humanité.

2. Le point sur la formation dans notre communauté :

Après cela, l'EAP a abordé le sujet de la formation : quels sont les besoins de formation, comment relayer les propositions diocésaines dans notre paroisse ? Le diacre Robert a proposé une formation de base sur la liturgie : à reconduire. Jocelyne et Jean-René ont participé à la FARE (2023-2025). Qui envoyer à la prochaine « promo » de la FARE ? Qui proposer également pour l'Ecole pour la mission (EPM) ? Et aussi : bien relayer la rencontre de formation des équipes obsèques à Auxerre (Evêché) le 4 juin prochain.

En lien avec cette question de la formation, il a apparu évident à l'EAP que la diversité (origines ethniques, âge, sexe) de notre communauté devrait se refléter davantage au niveau des responsables de cette dernière : EAP, conseils, etc.

3. Calendrier à venir :

Enfin, l'EAP a fait le point sur le calendrier à venir :

-la sortie paroissiale du 17 mai ;

- **l'Assemblée paroissiale du 20 juin** prochain : à organiser dans un « style synodal » avec participation de tous plutôt que comme AG (un « bureau » face à une assemblée passive) ;

- le calendrier des messes dominicales de juillet à septembre, avec notamment les dates de la « rentrée » : le **dimanche 7 sept**, il y aura une **messe de regroupement** pour toute la paroisse à Ste-Geneviève (messe suivie d'un temps convivial- apéritif et repas partagé), rentrée de caté, ... la journée du patrimoine (21 sept) avec des événements à Escamps et à Chevannes ...

La prochaine réunion de l'EAP aura lieu le : 11 juin à 19h, salle paroissiale.
